



## いよいよ2学期が終了します！

長かった2学期も、残すところ僅かとなり、何とか無事、2学期を終えることができそうです。保護者の皆様の感染対策へのご理解ご協力により、修学旅行や社会見学、遠足、浜清掃、授業参観等の行事も予定通り実施することができました。

毎日の学校生活や様々な行事への取り組みを通して、子どもたちは、自分自身の成長を感じたり、やり遂げた満足感を抱いたりできたのではないかと思います。ご家庭でも2学期のことについて、お子さんとゆっくり話をする時間をつくっていただき、努力したことや頑張れたこと等を認めていただけるような声掛けをしていただければと思います。

いよいよ冬休みが始まります。年末年始の特別な時期ですが、引き続き、十分な感染対策をしてお過ごしいただきますようお願いいたします。

## おもちゃランドへようこそ(1・2年)

2年生が生活科で制作したおもちゃを集めた「おもちゃランド」に、1年生を招待しました。

1年生の招待は、感染予防のため、2年生1クラスが1年生1クラスを招待する形で、12月初めに全部で3回行いました。

おもちゃランドには「さかなつり」や「とんとんずもう」「わなげ」「くじびき」「ミニキッチン」「くまさん」など、1年生にも楽しんでもらえるよう、2年生が工夫して作ったあそびがたくさん用意されていました。初めに2年生から遊び方の説明や気をつけることを教えてもらってから、それぞれの遊びに分かれて遊び始めました。1年生のみんなは楽しそうに遊びを体験させてもらっていました。楽しそうな1年生の様子を見て、2年生も嬉しそうな様子でした。



2年生が遊び方の説明



とんとんずもう



わなげ



ミニキッチン



くじびき



くまさん

## 子ども人権フォーラム(6年)

11月25日(金)、「身近な人権課題について、聴き合いつながろう」をテーマに、一身田中学校区子ども人権フォーラムが栗真小学校で行われました。

本年度も白塚小学校と栗真小学校、一身田小学校、一身田中学校、高田中学校の児童生徒の代表が参加しました。白塚小からは6年生の代表6人が参加しました。

体育館で開会行事が行われた後、子どもたちは3つの分科会に分かれて、各小学校からの問題提起をもとに、話し合いを行いました。白塚小学校は分科会Cで「本当の仲間とは？」について問題提起を行いました。子どもたちは、友だちとの関わりの中で感じていることや、よりよい関係をつくっていくために行っていること等について話し合っていました。

各分科会での話し合いの後、全体で話し合ったことについて意見交流が行われました。

その中で「友だちとの信頼関係を築いていくには、どれだけお互いを知り合えるかが大切」「同じ目標に向けて協力して取り組んでいくことで信頼関係が深まっていく」「相手のいい所をたくさん見つけながら、友だちの輪を広げていくことが大切」「言いたいことが言える、短所をさらけ出せる仲間をつくっていききたい」といった意見が出されていました。

今回の子ども人権フォーラムで学んできたことを、自分の学級でも交流して、今後の友だちとの関係づくりに生かして行ってほしいと思います。



分科会での話し合い①



分科会での話し合い②



全体での意見交流

## 一身田中学校区 人権フェスティバル

12月10日(土)一身田中学校区子ども支援ネットワーク主催の「人権フェスティバル」が一身田中学校体育館にて開催されました。本校からは、6年生の代表5名が参加しました。

はじめに、一身田中学校吹奏楽部の演奏と空手キッズ演舞の後、子ども人権フォーラム参加児童生徒の感想発表、人権クイズ、人権標語の発表と表彰、「RAMO」さんの人権コンサートが行われました。

参加していただいた方から「人権フォーラムで子どもたちが人権についてしっかり考え、話し合ったことが分かった。」「子どもたちが考えたことを堂々としっかり発表できていて感心した。」といった、子どもたちの頑張りを認めていただく感想もたくさん頂きました。

### お知らせ

○三重とこわか国体中止に伴い、学校に「津の水」のペットボトル(500ml)をいただきました。

子ども達が2学期末に持ち帰りますので、ご家庭でご活用ください。



フォーラムで学んだことを発表

○12/29(木)~1/3(火)は校務休止日になります。陽性等の連絡は1/4(水)にお願いします。